

Aerolínea Copa comienza sus viajes al Oriente cubano



La Habana, 28 de may (agencias).- A partir del próximo 21 de junio, la compañía panameña Copa Airlines comenzará sus vuelos a la ciudad de Holguín, ubicada en el oriente de Cuba.

El anuncio fue hecho por la gerente de ventas de Copa Airlines, Lina Maldonado, quien en declaraciones a Prensa Latina, aclaró que este vuelo directo desde la Ciudad de Panamá tendrá una frecuencia de dos vuelos semanales: martes y sábado.

Copa tiene actualmente seis vuelos diarios a La Habana, además de otros cuatro que realiza a los cayos del norte de Santa Clara, en el centro de la isla. La aerolínea conecta todos los países de la región centroamericana con Cuba, y Latinoamérica, lo que la hace muy rentable y operativa para los cubanos.

La gerente de ventas añadió además que, Copa seleccionó Holguín por su excelente polo turístico, y por su cercanía con otras ciudades históricas de Cuba, como Bayamo y Santiago de Cuba.

"Cuba es un país sorprendente, por eso Copa apuesta para incrementar sus operaciones en esta maravillosa isla"

La funcionaria destacó, además, las tarifas de Copa, las cuales, aseguró son muy "atractivas" a la hora de organizar los paquetes turísticos, una estrategia que seguramente tendrán que reelaborar en un futuro

si por fin Jetblue "entra" en Cuba.

Jetblue actualmente ofrece mejores tarifas que Copa y cubre mayor cantidad de destinos, pero está a la espera de la autozación del departameneto del Transporte de Estados Unidos para comenzar sus operaciones en Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/94932-aerolinea-copa-comienza-sus-viajes-al-orient-cubano>



Radio Habana Cuba